



就業体験学習

1年生5クラス全員が78事業所の協力を得て、10月16日(水)17日(木)の2日間、就業体験学習に取り組ました。

「総合的な探究の時間」での学習や「職業・進路についての調査」、「自己適性の分析」、「マナー学習」及び「体験先事業所との事前打合せ」等の学習を通じ、準備を整えてきました。当日の2日間は総まとめとしての学習となりました。体験後の振り返り学習も実施しました。

この学習を通じて、職業についての理解を深め、働くことの意義を学び、将来のことを考え、自らの生活を振り返り、主体的な行動につながることを期待しています。



人権・平和講演会

学校開放週間の11月6日(水)5・6限に、落語家の林家染太氏を講師に迎えて、「いじめられっ子のぼくが、落語家になった理由」という演題で、全校生徒対象に講演会を実施しました。自らが辛い経験をいじめにあってきたことについて「どうしたらいじめがなくなるか?」、「命の大切さ」について講演いただきました。また、チベット仏教の最高指導者ダライ・ラマ氏の前で英語落語を披露したこともあるので、楽しい落語も披露していただきました。

本校では、教職員一同、日頃から生徒一人一人の人権を尊重しながら、生徒の人権意識を高める教育を推進し、いじめのない安心安全な学校づくりに取り組んでいます。地域の方々も、本校生徒の登下校中、気になることを見かけましたら、ぜひ学校に一報していただけたらと思います。ご協力よろしくお願ひします。



商業教育フェスタ

第13回商業教育フェスタが、10月26日(土)に和歌山市北ブラクリ丁商店街で開催されました。これは商業教育の学習成果を広く一般に発表し、地域経済の担い手となる人材育成を目指すため開かれているもので、県内の11高校が参加し取り組んでいます。高校生によるパフォーマンスやミニライブがあり、本校からは10名の生徒が参加し、伊都地方の焼き餅・煎餅・高野槇・はちみつを販売しました。



夕暮れコンサート

10月28日(月)放課後、本校図書館で“夕暮れコンサート”が開催されました。ピアノの魔術師ミッチェリーさん、ドラム奏者のSEAIさん、ウクレレ世界チャンピオンの鈴木智貴さんらによる演奏会がありました。60名余りの生徒・教職員が鑑賞し、楽しいひとときをすごしました。



睦ヶ丘祭体育の部

11月7日(木)、睦ヶ丘祭体育の部を開催しました。9月の予定でしたが、暑さで熱中症などが心配されたため延期になっていました。当日は、晴天で、過ごしやすい気候で、絶好の体育祭日和となりました。清新な気分を味わいながら、帰属意識や連帯感、クラスや学年を超えて友好を深めることができました。



PTAソフトバレーボール大会

10月19日(土)午前、笠田高校、橋本高校、紀北農芸高校、伊都中央高校のPTAチームによるソフトバレーボール大会が本校体育館で開催されました。

本校から参加の25名の保護者を含め、総勢60名の保護者の方々が4チームに分かれ、熱戦をくりひろげました。試合の後は、表彰式、生徒ホールでの昼食会があり、親睦を深め、PTA活動の交流ができました。



12月の主な学校行事

- 11月27日(水) 2学期期末考査
- ～12月3日(火)
- 3日(火) 単車通学生実技講習会
- 4日(水) 2年修学旅行LHR
- 11日(水) 1年学問系統別説明会
- 2年修学旅行アゼンブリー
- 13日(金) 生徒学校評価
- 15日(日) 第63回全商英語検定
- 17日(火) 2年修学旅行LHR・結団式
- 18日(水) 2年修学旅行
- ～20日(金)
- 24日(火) 終業式・表彰伝達・三者面談
- 25日(水) 三者面談
- 26日(木) 三者面談
- 27日(金) 仕事納め